

Je ne suis pas en mesure de vous faire un mémoire en bonne éduforme, puisque je suis une maman qui milite pour la Vie avec peu de temps.

Par Contre, je prends ce temps que j'ai peu pour vous signifier que ça n'a aucun sens, les dérogations demandées par Ray-Mont Logistics sont abusives et ne correspondent à aucun des critères d'évaluation :

Que ce soit la contribution à la qualité de l'espace public

L'amélioration du paysage

La réduction des impacts environnementaux

La contribution à la mise en valeur du patrimoine bâti

Toute autre contribution du projet à l'atteinte des objectifs énoncés dans le Plan d'urbanisme de la Ville de Montréal et dans les politiques municipales

Malheureusement, La Ville de Montréal et l' Arrondissement de Mercier -

Hochelaga-Maisonneuve prennent le temps précieux des citoyens.nes et de leur famille, depuis des années avec les consultations et toutes les mobilisations qu'ils ont dû faire pour se faire entendre.

Entendez leur appel, celui de la nature ainsi que des futures générations, protégeons ensemble la vie.

Marie-Andrée Foucreault-Therrien

Mère au front pour Gabrielle, Raphaëlle, Marie-Soleil et Audrey